

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Nadine Saurette

<https://www.cadre21.org/membres/nsaurette-cstj-qc-ca>

Date d'obtention : 2023-01-11 03:35:42

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Tout d'abord, il permet autant au professionnel en éducation de se développer au niveau pédagogique, d'échanger, de se questionner, d'amener sa réflexion plus loin et de créer des liens et découvrir diverses communautés. Il permet d'utiliser un autre outil afin d'aller chercher davantage les apprenants. Il permet à ceux-ci de favoriser une pensée critique et de porter leurs réflexions ainsi que de découvrir ce monde selon ses besoins.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Ce balados permettrait la naissance d'une nouvelle communauté, une communauté permettant d'aborder plusieurs sujets d'actualités ou faisant partie de leur programme ainsi que des réflexions, des opinions, des débats, des rencontres avec des professionnels, des anciens étudiants, etc

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

L'impact serait important, tant au point de vue personnel, pédagogique et professionnel. Ce balados permettrait d'être davantage motivé par la présence d'une communauté qui les comprends, qui est là pour les supporter et les développer dans leurs apprentissages. Il serait là pour répondre à leurs besoins, leurs questionnements et en favorisant leur engagement dans leur programme. Il pourrait permettre aussi une ouverture vers leur future profession en invitant divers professionnels faisant parties de différents milieux de soins.